

## Liebe Mitglieder der Genossenschaft wbg8

Mittlerweile sind alle Mieter:innen im Burgernziel eingezogen. Am 1. Juli fand das Eröffnungsfest der neuen Überbauung statt. Auch Kita und Tagesschule tragen kräftig zum Leben im Burgernziel bei. Ich freue mich, euch als neuer Präsident der Genossenschaft – merci für die Wahl – regelmässig über unsere Aktivitäten zu informieren.

Herzlich Thomas Göttin, Präsident wbg8

Rückmeldungen und Ideen jederzeit gerne an [thomas.goettin@bluewin.ch](mailto:thomas.goettin@bluewin.ch)

## Eröffnungsfest am 1. Juli

Am 1. Juli wurde die gesamte Überbauung Burgernziel mit einem Fest eröffnet. Die wbg8 und die GVB als Eigentümer:innen sowie die eingemieteten Geschäfte und natürlich die Bewohner:innen sowie Nachbar:innen feierten gemeinsam die Eröffnung. Es feiert sich gut in der neuen Überbauung. Bereits der Tag der Nachbarschaft im Mai und ein Strassenfest im Juni waren ein Erfolg.



Eröffnungsfest 1. Juli 2023 (alle Fotos L. Lehmann).

Mehr Fotos auf unserer Website <https://www.wbgacht.ch/projekt.shtml>

## Tagesschule eröffnet

Im Burgernziel hat nach den Sommerferien für zwei Basisstufen-Klassen die Schule begonnen. Die beiden Klassen stehen als Ganztagesangebot den Eltern des ganzen Schulkreises zur Verfügung. Bis anhin fehlte ein solches Schulangebot im Schulkreis Kirchenfeld-Schosshalde. Rund die Hälfte der Schüler:innen stammt aus der neuen Überbauung.



Die neue Tagesschule wird eröffnet

Mehr Infos <https://kirchenfeld-schosshalde.ch/schulkreis/ganztagesbasisstufe>

## Freie Einstellhallenplätze

Ab dem 1. September 2023 werden bei der Genossenschaft zwei Einstellhallenplätze frei. Diese können auch von Mitgliedern der Genossenschaft gemietet werden, die keine Wohnung bezogen haben. Der Platz Nr. 66 ist für CHF 200.00 pro Monat zu mieten. Der Platz Nr. 2 verfügt über eine Ladestation für Elektrofahrzeuge und kann für CHF 230.00 pro Monat plus den tatsächlichen Stromverbrauch gemietet werden.

Kontakt bei Interesse und für Fragen: Frau Angela Jäggi an [jaeggi.angela@bluewin.ch](mailto:jaeggi.angela@bluewin.ch) oder telefonisch 079 50 40 540.

## Neuwahl des Vorstandes

An der Generalversammlung vom 24. April sind Julien Neruda und Willi Egloff aus dem Vorstand zurückgetreten. Kathrin Sommer trat als Präsidentin zurück. Allen dreien nochmals ein herzliches Dankeschön für ihre ausserordentliche Arbeit zugunsten der Genossenschaft, und ich freue sehr mich, dass Kathrin weiter im Vorstand dabei ist. Neu in den Vorstand gewählt wurden Manuel Berner und Thomas Göttin.



Von links: Angela Jäggi, Kathrin Sommer, Levi Fischer, Manuel Berner, Thomas Göttin, Susanne Stähli (Foto L. Lehmann)